

# Intervención del Gobierno Para Superar la Crisis del Futbol

**Buenos Aires, 12 de agosto. (LATIN)**—El gobierno convocó hoy a los futbolistas y a la Asociación del Futbol Argentino (AFA) a una reunión de conciliación para superar la crisis estallada anoche cuando la gremial de jugadores decretó una huelga por tiempo indeterminado.

La paralización de más de 100,000 futbolistas se decretó en demanda de aumentos salariales superiores al 80 por ciento y otras mejoras laborales, además del levantamiento de la sanción a un jugador penado por uso de estimulantes prohibidos.

También pidieron al gobierno la intervención de la AFA, que dentro de tres años debe organizar aquí el Campeonato Mundial y acusaron de "ineptitud" al consejo ejecutivo de esa asociación, que preside David Bracutto.

Pero el ministerio de trabajo ordenó de inmediato una reunión de las dos partes en busca de solución a la crisis iniciada cuando la AFA rechazó las demandas de los jugadores, quienes de inmediato ordenaron la huelga.

El paro pone en peligro la presentación de la selección el sábado ante Brasil en un decisivo partido eliminatorio del Campeonato Sudamericano y la culminación del torneo de primera división cuya penúltima fecha debió iniciarse hoy.

Carlos Della Savia, secretario general de Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA) dijo que se dejará a los jugadores del combinado que disputa en Lima el campeonato sudamericano juvenil que decidan si adhieren o no a la medida.

Los jugadores exigen que la AFA les otorgue un aumento del 50 por ciento sobre los sueldos de mayo, un 15 por ciento sobre sueldos de agosto y otro 15 sobre noviembre, pero la AFA solo acepta dar un 80 por ciento escalonado.

Los futbolistas pidieron a la AFA que reconozca como "aprendices" a los jugadores aficionados menores de edad, a quienes los clubes tendrían que pagar

les un sueldo mínimo de 80 dolares mensuales.

Otros reclamos rechazados por la AFA fueron la realización de dos partidos a beneficio de FAA, en lugar de uno como ocurre ahora, y el pago por parte de la asociación de los sueldos de tres delegados gremiales.

Finalmente la gremial pidió que se anule la suspensión de un año aplicada al jugador Juan Taverna luego que un examen médico probó que había ingerido estimulantes prohibidos.

Un vocero de FAA explicó que el ministerio de trabajo ya aconsejó a la AFA que reviera la suspensión y que pasara los antecedentes a la justicia.

Esta es la tercera vez en los 42 años de historia del profesionalismo argentino que se produce huelga de jugadores, tras las registradas en 1948 y 1971.

EXCELSIOR

## Che Rojinegro

For MARINO



EXCELSIOR

# Los Futbolistas de Todo el País Están en Huelga

**Buenos Aires, 12 de agosto. (AP)**—Los futbolistas de todo el país iniciaron hoy una huelga por tiempo indeterminado y anunciaron que no saldrán de gira al exterior ni integrarán el seleccionado nacional que participa en la Copa Sudamericana.

La decisión fue tomada por Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA), que agrupa a todos los jugadores profesionales del país, para reclamar la firma de un convenio laboral.

En un comunicado emitido anoche la entidad también solicitó a la Presidenta Isabel Perón que disponga la inmediata intervención de la Asociación del Futbol Argentino (AFA), que no accede a las demandas de la FAA.

La medida implica que los jugadores no concurrirán a las concentraciones giras, entrenamientos y partidos del campeonato metropolitano de futbol y de la Copa Sudamericana. Esta noche debían jugarse partidos del campeonato local y el próximo jueves Argentina debe jugar con Brasil por la Copa Sudamericana.

Todos los capitanes de los equipos se pronunciaron por la huelga. Los futbolistas no son considerados trabajadores en Argentina y se rigen por estatutos especiales que no contemplan vacaciones, indemnizaciones ni otros beneficios laborales.

La AFA convocó esta mañana a los presidentes de todos los clubes de futbol profesional pero no se informó cuál había sido la decisión final. David Bracutto, presidente de la AFA dijo

que "se había examinado la seria crisis del futbol pero aun no hay nada al respecto".